

Me Too - Yo tambien

Spanien 2009
90 Min.

Spieltermine:

Mittwoch, 28.7., 13.30 Uhr
Starnberg +
21.30 Uhr
OPEN AIR vor der Schloß-
berghalle Starnberg
Donnerstag, 29.7., 19.30 Uhr
Starnberg
Samstag, 31.7., 21.30 Uhr
OPEN AIR Wörthsee

Regie

Antonio Naharro
Álvaro Pastor

Buch

Álvaro Pastor
Antonio Naharro

Kamera

Alfonso Postigo

Schnitt

Nino Martínez Sosa

Musik

Guille Milkyway

Produktion

Alicia Produce
C/ San Bernardo, 24 2º
28015 Madrid
Spanien

Darsteller

Lola Duenas
Pablo Pineda
Antonio Naharro
Isabel García Lorca
Pedro Álvarez Ossorio



Daniel ist es gewohnt, dass andere ihm wenig zutrauen und ihn verstohlen verschämt anschauen. Er hat ein klitzekleines Chromosom zu viel – Daniel ist mit dem Down-Syndrom zur Welt gekommen. Jetzt, mit 34 Jahren, hat er ein Studium mit Auszeichnung abgeschlossen. Das hätte wirklich niemand für möglich gehalten!

Voller Energie, Lust und Freude beginnt er seinen neuen Job und trifft doch wieder auf alte Vorbehalte bei Freunden, Kollegen und selbst bei seiner Familie. Als sich zwischen seiner Kollegin Laura und ihm eine intensive Freundschaft entwickelt, sind alle völlig verunsichert. Die Ablehnung, auf die ihre Freundschaft stößt, führt diese beiden rebellischen Seelen noch enger zusammen: sie verlieben sich – unerwartet und überraschend für sie selbst und unvorstellbar für alle Anderen. Vorurteile, Ressentiments und eingefahrene Verhaltensweisen werden kräftig durchgeschüttelt.

Me too – wer will schon normal sein? ist die wunderbare Liebesgeschichte zwischen Daniel, der trotz des Down-Syndroms sein Studium erfolgreich abgeschlossen hat, und seiner unangepassten und umworbenen Kollegin Laura. Was als herrliche Freundschaft begann, entwickelt sich zur großen Liebe. Für die Befreiung zwischen Rührung und Lachen und wegen seiner fast unbeschweren Heiterkeit lag das Publikum bei den Festivals in San Sebastian („Silberne Muschel“ als Beste Schauspieler für beide) und Rotterdam (Publikumspreis) diesem ungewöhnlich liebenswerten Paar zu Füßen.

Pablo Pineda, der Darsteller des Daniel, ist tatsächlich der erste Europäer mit Down-Syndrom, der einen Hochschulabschluss erworben hat.

„Dem spanischen Regieduo Antonio Naharro und Álvaro Pastor gelingt es, ein ernsthaftes Thema in Form eines wunderbar leichten Sommerfilms auf die Leinwand zu bringen. ME TOO ist frisches Kino, das bewegt und durch herausragende darstellerische Leistungen besticht.“ (arthouse.ch)

Auszeichnungen

57. Filmfestival San Sebastian: Silberne Muschel für die beste Schauspielerin (Lola Dueñas) und den besten Schauspieler (Pablo Pineda)
Internationales Filmfest Rotterdam 2010: Publikumspreis
Nominiert für vier Goyas (spanischer Filmpreis)